阿曽小学校学校だより



伸びよう阿曽っ子

第 12 号

10月品格目標:ふるさと愛



今年の秋は本当に暑かったですね。延寿院近くの桜川川岸には、真っ赤なヒガン バナがきれいに咲き、秋の訪れを告げているようです。

10月31日に行われる、阿曽小学校創立150周年行事に向け、低学年の学級からは元気よく校歌の練習をする子どもたちの歌声が聞こえてきます。10月はどの学年も行事がある忙しい月です。その中でも、品格目標にもなっている、「ふるさと愛」をはぐくむために、阿曽小学校の歴史に触れたり、阿曽という地域をもっと知って、好きになってほしいと思っています。

陸上記録会、頑張りました!~6年生~

2学期が始まってすぐの暑かった9月、熱中症にならないため、朝のうちの涼しい時間を使って練習を重ねてきた6年生25人が、10月4日 総社北公園 陸上競技場で行われた総社市児童陸上記録会に参加しました。

自己新記録が出た子ども、思ったような記録が出なくて悔しかった子ども…でも、全員、練習して きた成果を出し切りました。応援に来てくださった保護者の皆様、ありがとうございました。









幅跳び

ハードル走

高跳び

外部講師・ボランティアをお招きして

①総社市立東中学校の先生に来ていただいて



2学期が始まってから、本格的に音楽発表会で披露する合奏曲『青と夏』の練習を続けている3,4年生。総社市立総社東中学校より、武縄 生子 先生に来ていただき合奏練習を行いました。

武縄先生の適格なアドバイスを受け、子どもたちは自 分のパートを修正することができました。

6年生の陸上記録会に向けた練習でも総社東中の **笠岡 甲一 先生**に指導していただきました。中学校の ぴりりと引き締まった指導をしていただいたそうです。



2環境教育ボランティアに来ていただいて

9月8日、環境教育の一環として、桜川の水質を学ぶため、**柏 雄介 さん**をお招きしました。

柏さんは淡水魚の研究もされていて、桜川にどんな生き物がいるか、在来種は住んでいるかについて詳しく教えてくださいました。また、水質を調べるためパックテストも行いました。おかげで身近な環境について理解を深めることができました。



③ミシンボランティアに来ていただいて

10月4日、5年生の家庭科『ミシンの使い方』の学習で、3名のボランティアさんにサポートしていただきました。5年生は今回、初めてミシンを使います。糸のかけ方、動かし方、縫い方…なかなか、ミシンの使い方は難しいです。でも、ボランティアさんについてもらい、ミシンについてわかりやすく教えていただくことができました。コロナ禍で実施できなかったボランティアさんへの依頼ができるようになり依頼したところ、快く来てくださり大変ありがたかったです。今後もよろしくお願いします。



たなばた習字展 特選受賞

夏休みの課題のたなばた習字展で、「年生 さん、 2年生 さん、4年生 さんが、見事に特選 に選ばれました。「0月2日に放送で表彰を行いました。 3人の阿曽っ子たち、おめでとう。よく頑張りました。

(お詫び)「のびよう 阿曽っ子」第11号裏面で紹介した、たなばた展金賞は、**硬筆展**金賞の誤りでした。お詫びして訂正いたします。

